

> Locoal-Mendon

Pêcheurs-plaisanciers. Un don de 150 EUR à la SNSM

Publié le 09 juin 2009



Les représentants du Dorenn ont remis un chèque de 150 EUR à la station SNSM d'Étel.

C'est devenu une habitude pour l'association des pêcheurs-plaisanciers Le Dorenn que de remettre, chaque année, un don aux sauveteurs en mer de la station SNSM d'Étel. Samedi matin, le président, Jean-Claude Jouannic, et deux membres du bureau ont remis un chèque de

150 EUR à Jean-Claude LePort, président de la station, en présence de membres de l'équipage du canot. Mais il a bien été précisé que ce geste de l'association ne suppléait pas la cotisation personnelle de chaque pêcheur-plaisancier à la SNSM.

Aider à financer le nouveau canot

Jean-Claude Le Port a remercié les donateurs en expliquant que ce geste contribuerait au lourd effort financier de la station pour le nouveau canot qu'elle recevra en 2011. Le coût de cette vedette de nouvelle génération (deux fois 400CV pour 11,95m) est de 460.000 EUR. Un quart de la somme incombe à la station. La SNSM a invité tous les plaisanciers, marins et sympathisants à venir à sa cotriade, le 21 juin, en soirée, sous la criée d'Étel.